
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

1 米倉　芳周 一問一答
１．向後の松阪市農林業施策について
２．中山間地域の鳥獣対策について
３．松阪市小・中学校の「いじめ」対策について

2 赤塚 かおり 一問一答
１．みえ松阪マラソン健康ウォーキングを楽しむ
２．コミュニティセンター化住自協への応援体制
３．熱中症対策企業で義務化　松阪市の対応は？

3 海住　恒幸 一問一答

１．「新たな地域医療構想」をどうとらえるか
　　・従来の「地域医療構想」との違い
　　・県主導の中での市の役割
　　・市民病院は
２．みえ松阪マラソンの経済波及効果は
　（１）みえ松阪マラソンスペシャルサンクスパレード
　（２）みえ松阪マラソン実行委員会が委託した経済波及効果調査の結果を
　　　　市はどのように見るか
３．カーブミラーの盲点

4 森　　遥香 一問一答
１．子どもは地域の宝！安全対策を問う
２．地域を守る消防団の未来を見据えて

5 東村　佳子 一問一答
１．市制20周年記念デーとまちのにぎわい
２．学校再編後の跡地利用
３．指定管理後の市民病院の在り方
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6月9日
（月）

6月16日
(月)

午後8時～
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6 久松　倫生 一問一答

１．生理の貧困と人権侵害への対応について
　（１）女性蔑視にかかわる人権侵害の事実
　（２）松阪市人権施策基本方針の実践課題
２．行政組織の在り方について
　（１）人権担当部門の位置づけの課題
　（２）地域公共交通システムの担当部署の改善を求める
３．くらし応援の政策と財政運営
　（１）物価高から市民生活をどう守っていくか
　（２）140億円を超える財政調整基金の活用は

7 田中　正浩 一問一答
１．命を守る準備は万全か？松阪市の防災対策の実態を問う
２．いい加減な日程調整で行われたディズニーパレード、小学校生活最後の運動会を
　　家族で参加できなかったことを問う

8 橘　　大介 一問一答
１．飯高地区コミュニティ交通再編後の状況について
２．市消防団　団体報酬について

9 西口　真理 一問一答 １．生活保護世帯へのエアコン設置支援について

10 深田　　龍 一問一答
１．総合運動公園の芝生広場を人工芝に！
２．公共交通
３．入札制度の在り方

6月17日
(火)

午後8時～

6月10日
(火)
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11 楠谷 さゆり 一問一答

１．松阪市の子育て支援
２．救急搬送時における選定療養費導入のその後
３．商業施設駐車場における子どもたちの交通安全
４．道路などの草刈りについて

12 野呂　一平 一問一答 １．「観光のホンネ」いま一番にすべきこと

13 小川　朋子 一問一答

１．元気高齢者への表彰制度創設について
　　～介護保険料の引下げを目指して～
２．命を繋ぐＡＥＤ
　　～もっと使いやすい制度を目指して～
３．火災被害を受けた事業者への支援の必要性について
　　～災害見舞金制度の見直しを～
４．陸上競技の振興が地域を育てる
　　～健全な育成と誇りあるまちづくりのために～

14 吉川　篤博 一問一答
１．「人権・平和」への取組の現状と課題
２．学校教育の充実
　　～よりよい学校教育を進めるための方策を考える～

15 奥出 かよ子 一問一答
１．放課後児童クラブについて
２．防災減災について
３．デマンド交通「かはだ」について

6月18日
(水)

午後8時～

6月11日
(水)
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16 殿村　峰代 一問一答

１．どうなる松阪市民病院？
　安心の地域医療を維持するために
 （１）今後の松阪地域医療の根幹を左右する問題をどう解決するか
　　①現状の整理
　　②問題点
　　③解決策
２．「すべての子どもにあたたかい給食を」
　　物価高騰に対して学校給食の在り方について
　　「学校給食地場産使用促進事業」などの活用で子どもの健康を守りつつ
　　農業振興をはかり、地域循環経済を構築していくには
３．「生理の貧困」に関する包括的な支援体制について
　（１）松阪市において「生理の貧困」は単に経済的困窮と捉えているか
　（２）松阪市の現状の把握と支援体制のこれから

17 小野　建二 一問一答
１．猟友会への対応に関して
２．交通事故防止対策について

18 松岡　恒雄 一問一答
１．防災について
２．熱中症対策について
３．上下水道管の老朽化対策、その後について

19 濱口　高志 一問一答
１．こんな長い夏休みは必要か
２．農業政策について

【質 問 方 式】　 総括（０人）、一問一答（１９人）、分割（０人）、計（１９人）

6月19日
(木)

午後8時～

【執行部答弁席】　一問一答方式の答弁は、すべて自席にて行う。

6月12日
(木)
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